

稚内市民の皆様へ

稚内市民の皆様、お元気ですか？

本日、稚内市と石垣市は友好都市締結25周年を迎えることとなります。おめでとうございます。

早いもので、交流が始まって四半世紀の佳節を迎える訳ではありますが、日本最北端と最南端の都市が世界平和の鐘を通じての交流に始まり、今では特産品の販売や人的交流、更には文化の相互発表を通して絆が深まっているのは喜ばしい限りであります。

石垣市は、本年市制施行65周年を迎えましたが、図らずも稚内市・石垣市友好都市締結25周年と重なり、二重の慶賀に石垣市民も大変喜んでおります。

稚内市は、東映60周年記念の「北のカナリアたち」のロケ支援を積極的になさっていると聞いており、10月7日には全国リリースに先立ち、上映会があると伺っております。これを機会に稚内市の豊かな自然と人々の人情が全国に広がり観光や色々な面で発展する事を心より祈念致しております。

一方、当市においては11月3日～4日の間、石垣島まつりが開催されますが、稚内市の取り組みとしては、友好都市締結25周年を記念して石垣島へのチャーター便運航を計画しているとの事ですので、石垣市を挙げて歓迎申しあげます。

今後とも、文化・物産・人的交流が益々盛んに行われ、絆が深まり、お互いの発展に結ぶよう期待を致します。

稚内市の益々の発展と市民の皆様のご健勝とご多幸をお祈りし、お祝いのメッセージと致します。

平成24年9月27日
石垣市長 中山義隆

石垣市民の皆様 へ

本日、石垣市と稚内市は友好都市締結 25 周年を迎えることができました。

これまでも両市において、世界平和の鐘をはじめ、文化、物産、スポーツ少年団、市職員など、様々な交流を深め、早いもので、四半世紀を迎えることができました。

本年 11 月には、友好都市締結 25 周年を記念し、5 年ぶりに稚内市民交流団「稚内市民の翼」を結成し、季節運航による新千歳—那覇便を利用し、石垣市を訪問させていただきまして、第 48 回石垣島まつりにも参加し、これまでの絆をより一層深めるため、交流を予定しておりますので、その節はよろしくお願い申し上げます。

石垣市におかれましては、新石垣空港の開港まで、いよいよ 161 日となり、関係者はもちろんのこと、市民の皆様方も大変待ち焦がれていることと存じます。

また、稚内市で 10 月 7 日に行われる映画「北のカナリアたち」先行上映会と同様に、オール石垣市ロケで行われ、石垣島ラー油で有名なペンギン食堂の物語である映画「ペンギン夫婦の作りかた」も 10 月 20 日の全国ロードショーに先駆けて、10 月 13 日に先行上映会が行われると伺っており、石垣市の南国の自然豊かな風景やあたたかい人々の絆などが、全国的に更に広がり、今後の観光振興など、益々発展することを心よりご祈念いたしております。

なお、石垣市からも市民訪問団による稚内市への冬期の訪問もあるとお聞きしており、冬の北海道の自然や様々な体験など満喫していただけるように稚内市を挙げて、歓迎申し上げますので、多くの市民の皆様のご訪問を心よりお待ちしております。

今後とも、これまでの文化、物産、人的交流が益々盛んに行われ、強い絆をつくり、両市の発展に結ばれるよう期待をいたします。

最後になりますが、石垣市の益々のご発展と市民皆様のご健勝をご祈念いたしまして、友好都市締結 25 周年記念のメッセージといたします。

平成 24 年 9 月 27 日

稚内市長

三橋 六